

# La SCPH à la 7<sup>e</sup> puissance

Myrella Roy

Le but du rapport de la Directrice exécutive est de vous mettre à jour sur les finances et l'administration, les ressources humaines, la représentation et les activités des comités, du Conseil et de l'Exécutif de la SCPH, tout ceci en 500 mots ou moins. En outre, il y a eu tant d'activité depuis que je me suis jointe au personnel de la SCPH à la mi-avril dernier que j'ai du mal à savoir par quel bout commencer mon premier compte rendu. Afin de souligner notre rôle de grande envergure, je débiterai en décrivant quelques-unes de nos activités externes.

La SCPH a participé à plusieurs réunions d'intervenants récemment. En mai et juin, au nom de Santé Canada, le Forum des politiques publiques (FPP) a convié des intervenants de la communauté des professionnels de la santé, du public, des groupes de patients et de l'industrie à des consultations sectorielles et plénière sur le renouvellement du processus de réglementation des produits thérapeutiques au Canada. Les rapports sur l'issue de ces délibérations sont affichés sur le site Web du FPP à [www.ppforum.ca](http://www.ppforum.ca).

Le 26 mai 2003, l'Institut canadien d'information sur la santé (ICIS) et les Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC) ont tenu un forum d'intervenants sur les effets indésirables dans les hôpitaux canadiens. L'intention était de faciliter l'échange d'information concernant le projet de recherche, financé conjointement par l'ICIS et l'IRSC, sur l'ampleur et la nature des effets indésirables dans les hôpitaux canadiens de soins de courte durée, en prévision de la publication des résultats d'ici février 2004. Des renseignements additionnels sur l'étude sont disponibles sur le site Web de l'ICIS à [www.cihi.com](http://www.cihi.com). Tel qu'annoncé précédemment par notre Président Neil Johnson, la SCPH prépare une campagne de représentation qui coïncidera avec la parution du rapport de l'ICIS/IRSC. Restez à l'écoute pour savoir quel rôle vous pourrez y jouer!

La SCPH a aussi participé à un atelier d'une journée sur la gouvernance du futur Institut canadien sur la

sécurité des patients (ICSP), organisé par Santé Canada et le Comité intérimaire de la sécurité des patients, le 24 juillet 2003. L'atelier a accordé une attention particulière au mandat, aux activités principales, à la structure et à l'identification des membres de l'ICSP projeté.

L'été a été très productif au siège social de la Société et notre réussite collective a été le produit de plusieurs réalisations individuelles synergiques. Anna Dudek, Agente des finances, a clos les comptes de l'année fiscale 2002-2003 avec un excédent d'exploitation de 174,151 \$. Desarae Davidson, Agente des congrès, a orchestré un programme rassemblant quelque 25 conférenciers, 220 pharmaciens inscrits et 26 kiosques d'exposition à l'Assemblée générale annuelle (AGA) à St-Jean, Terre-Neuve, ceci dans la foulée de la panne d'électricité de l'histoire canadienne. Janet Lett, Adjointe exécutive, a organisé magistralement huit réunions de l'Exécutif, du Conseil et des membres de la SCPH, toutes tenues conjointement avec l'AGA. En plus de célébrer son 10<sup>e</sup> anniversaire à l'emploi de la SCPH, Gloria Day, Agente d'administration, a escorté le Conseil canadien de résidence en pharmacie d'hôpital au cours d'une réunion des plus productives. Laurie Carquez, Agente du service aux membres, a remplacé au pied levé pour prêter main-forte à la réception de l'AGA à St-Jean, abandonnant temporairement l'amoncellement rapide des renouvellements d'adhésion (plus de 1,800 en date du 2 octobre 2003). Katral-Nada Hassan, Agente du Journal, a produit un supplément spécial du Journal pour le compte de l'Association des facultés de pharmacie du Canada. Avec ce dévouement, à la 6<sup>e</sup> puissance, il m'a été facile de résoudre l'équation d'exploitation du siège social de la SCPH.

**Si vous désirez de plus amples informations sur l'un ou l'autre des sujets susmentionnés, veuillez communiquer avec le siège social (voir la page 249 pour les coordonnées).**

---

**Myrella Roy**, Pharm.D., FCCP, est Directrice exécutive de la SCPH.